

11 déc 2009 -10:31

Appartient à Conseil des ministres du 11 décembre 2009

ISAF

Engagements complémentaires pour l'opération ISAF

Engagements complémentaires pour l'opération ISAF

Le Conseil des ministres a marqué son accord sur la proposition du ministre de la Défense Pieter De Crem de permettre le déploiement en Afghanistan d'une trentaine de militaires belges entre février 2010 et janvier 2011.

Une vingtaine de militaires proviennent du quartier général international de Heidelberg (Allemagne) et auront une fonction de collaborateurs d'état-major au sein du quartier-général de l'ISAF à Kaboul. D'autre part, six militaires belges seront mis en place à Kaboul afin d'assurer, du 17 décembre 2009 à la mi-décembre 2010, la sécurité du général-major DEVOS, qui fait partie de ce contingent.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier
ministre et ministre de la Défense
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 550 28 11
<http://www.mil.be>